

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pointe-à-Pitre, le 07 décembre 2024

Caribbean Airlines a officiellement déployé ses ailes sur le tarmac des Îles de Guadeloupe ce matin



Caribbean Airlines a inauguré son premier vol dans les Îles de Guadeloupe, ce samedi 07 décembre à l'aéroport Guadeloupe – Maryse Condé à 12h00, entouré du Président du Directoire de la Société Aéroportuaire Guadeloupe Pôle Caraïbes (SAGPC) Alain BIEVRE, la Présidente du Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe (CTIG) Valérie SAMUEL-CESARUS, Monsieur l'Ambassadeur de France à Trinité & Tobago Son Excellence Didier CHABERT, le PDG de **Caribbean Airlines** Garvin MADERA.

Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe

Contact presse : Matilda MARECHAUX

m.marechaux@lesilesdeguadeloupe.com

Téléphone : 0690 75 04 39

Conformément à sa stratégie de croissance et à son engagement à améliorer la connectivité dans la région, la compagnie aérienne offre désormais **une expérience de voyage plus fiable et plus fluide pour les voyageurs** avec quatre vols par semaines et des tarifs promotionnels :

- Trinidad <> Guadeloupe : 300,65 € (taxes comprises)
- Barbade <> Guadeloupe : 288,95 € (taxes comprises)
- Sainte-Lucie <> Guadeloupe : 273,86 € (taxes comprises)

Dominique <> Guadeloupe : 187,93 € (taxes comprises)

Valérie SAMUEL-CESARUS, Présidente du Comité Du Tourisme des Îles de Guadeloupe (CTIG) exprime son enthousiasme pour cette nouvelle connexion aérienne « **Le CTIG se réjouit et se félicite pour l'ouverture de cette nouvelle liaison reliant les îles anglaises : Trinidad, la Barbade, Sainte-Lucie et la Dominique à notre archipel. L'arrivée de Caribbean Airlines est une opportunité qui nous appartient de saisir afin de renforcer les échanges et les liens entre la Caraïbe anglophone. Cette belle collaboration s'inscrit pleinement dans notre ambition de positionner notre archipel comme une destination incontournable du bassin Caraïbéen.** »

L'expérience ultime des Caraïbes françaises

Afin de promouvoir les Îles de Guadeloupe dans la caraïbe anglophone, le CTIG a organisé un programme sur mesure pour accueillir quatre influenceurs Trinidadiens : Afzal ABDUL, Meriah JOHN, Muhammad Zaakir MUSTAPHA, Matthew SINGH (Community Manager de Caribbean Airlines. Arrivés ce jour à bord du vol inaugural de Caribbean Airlines, ils découvriront l'archipel guadeloupéen du **07 au 11 décembre 2024**. Durant leur séjour, ils exploreront la richesse culturelle avec une visite du *Mémorial ACTe*, s'immergeront dans la nature exceptionnelle de l'archipel lors d'une excursion dans la réserve naturelle de Petite Terre et découvriront la beauté du *Jardin Botanique de Deshaies*.

Durant l'année 2025, le CTIG s'engagera dans un programme de promotion de la destination sur ces différents marchés cibles régionaux.

LES ÎLES DE GUADELOUPE

Il y a tant d'îles en elles



À propos des Îles de Guadeloupe

Les îles de Guadeloupe forment un archipel à taille humaine, composé de 5 destinations complémentaires et de toutes beautés : Basse-Terre, Grande-Terre, la Désirade, les Saintes et Marie-Galante. La destination est une merveille pour les adeptes de slow tourisme et d'activités nautiques avec ses 400 km de plages, son eau limpide à 27° toute l'année et ses fonds marins remarquables. Ses terres offrent le spectacle d'une nature époustouflante, traversée de forêts tropicales, rivières et cascades. Entre autres joyaux, la baie des Saintes, inscrite au Club des Plus Belles Baies du Monde, et le sommet de la soufrière, le plus haut sommet des Petites Antilles, présentent des panoramas à couper le souffle. Les gourmets apprécient les spécialités culinaires et senteurs locales dont celles du café, du cacao, de la vanille ou encore du rhum, mondialement reconnu. Et parce que l'archipel dispose également d'un patrimoine riche, des musées, des concerts et des expositions font vibrer les visiteurs toute l'année au rythme des Antilles.

Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe

Contact presse : Matilda MARECHAUX

m.marechaux@lesilesdeguadeloupe.com

Téléphone : 0690 75 04 39

